

La demande faite par des jeunes d'une piste de skate-board et de roller dans le parc Saint-John-Perse. « Une réflexion est en cours », répondait le maire. La représentante des jeunes insistait : « et le projet de piste cyclable à la place des anciens tennis ? » Le maire a évoqué une étude préalable en cours.

Fiscalité

Michel Guillaudeau a abordé ce problème, évoquant le sentiment d'injustice perçu par les habitants devant les écarts de fiscalité entre Croix-Rouge, le centre ville et d'autres secteurs de Reims. « Cela relève du Parlement » répondait le maire : « sans une loi nouvelle, impossible de toucher aux valeurs locatives des immeubles ! »

Quant à Eric Quénard, il revenait sur les dégrèvements obtenus par certains organismes logeurs : « leurs locataires devraient pouvoir obtenir des dégrèvements eux-aussi. Encore faut-il qu'ils en soient informés ! »

Automobiles et poids lourds

Nombreuses furent les réclames relatives à la vitesse excessive et au stationnement anarchique et dangereux des voitures et des poids lourds. « La police municipale s'est dotée d'un radar mobile. Elle pourra intervenir sur des territoires bien précis : n'hésitez pas à l'appeler », précisait Ahmed El MCherfi. « Nous ne disposons que de 25 policiers municipaux : nous pourrions renforcer un peu ces effectifs et, peut-être, élargir leur horaire d'intervention légale, jusque 23 heures par exemple, ce qui leur permettrait en particulier de verbaliser les poids lourds qui stationnent illégalement dans le quartier au lieu de rejoindre le centre routier », ajoutait le maire.

Autre information du maire, en réponse aux riverains de la rue Royer, victimes du stationnement anarchique des étudiants de l'ESC : « on peut démander l'enlèvement d'un véhicule stationné devant un garage, pour en sortir mais pas pour y entrer ! »

Rond-point Dunkerque-Épernay

Les habitants de Maison-Blanche demandent l'aménagement d'un rond-point au croisement rue de Dunkerque et avenue d'Épernay : il faut garantir la sécurité des piétons d'autant plus qu'avec le site propre Croix-Rouge, la circulation, déjà intense avenue d'Épernay, va encore s'accroître. « L'avenue d'Épernay est un axe important qui assure des liaisons inter quartiers, la circulation y est dense. Un tel rond-point n'est pas envisagé. Aux heures de pointe, il est préférable de sortir par le boulevard des Bouches-du-Rhône », répondait Ahmed El MCherfi. Claude Lamblin proposait :

Les officiels ont répondu à toutes les questions sans en éluder aucune.

Maison-Blanche

Patrice Flandre a demandé : « où en est le projet de rénovation du centre commercial Maison-Blanche ? Qu'en est-il des problèmes de chauffage ? Où en est-on à propos de la rénovation de la MJC Maison-Blanche ? » Autant de questions qui figurent à l'ordre du jour du prochain conseil de quartier. Un des problèmes rencontrés est administratif : « pour les conseils de quartier, nous sommes avec Croix-Rouge, pour le contrat de ville, nous sommes avec Wilson ! »

testait : « dans le sens château d'eau centre ville, il n'y a ici qu'une seule voie de circulation. Quand un bus s'arrête, les voitures s'empilent derrière lui. Aménagez donc des banquettes de stationnement des bus ! Il y a de la place : usagers des bus et automobilistes seraient davantage en sécurité ! »

Accès au centre commercial

De nombreuses personnes demandent l'élargissement de l'accès au parking du nouveau centre commercial de l'Hippodrome.

Réponse : « la création d'une sortie spécifique (une entrée, une sortie) n'est pas concevable, car elle induirait un apport de trafic trop près du carrefour Kennedy - Taittinger. » Pour Claude Lamblin, « c'est un vrai problème. Pour éviter des embouteillages rue Taittinger, on en crée sur Kennedy ! Ce problème relève de la ville, et non du centre commercial : il faut trouver une solution ! »

bis, leur tâche : prise de contact, veille sur les équipements publics et privés, médiation sociale, rappel des règles,...

Chiens

Les problèmes de déjections canines sont ici aussi à l'ordre du jour ! Le maire craint que ses nouvelles mesures sur ce sujet ne soient pas légales et soient rejetées par le préfet. De plus, ajoute Ahmed El MCherfi, « il est bien difficile de prendre les chiens en flag ! »

Décorations de Noël

Christiane Monflier déplorait : « Il y a des décorations de Noël à la Rafale, il y en a à Croix-du-Sud, mais cette année encore, Pays-de-France a été oublié ! Heureusement, de nombreux habitants illuminent leurs fenêtres et leurs balcons ! La ville aurait pu faire un effort ! »

Réponse de Marie-Annick Roger : « on va regarder s'il y a une guirlande qui traîne dans un coin ! » Devant les réactions du public, elle ajoutera : « c'est de l'humour ! »

Correspondants de quartiers

« Nous allons mettre en place des correspondants de quartiers qui joueront un rôle de relais », annonçait Jean-Louis Schneiter. M. MCherfi précisait : « il s'agit d'agents de médiation sociale dans les quartiers. Nous allons commencer par onze correspondants, dès le 1er février 2004, à Croix-Rouge et à Wilson. Ce ne seront pas des éducateurs-